

第5波急拡大！ まん延防止等重点措置対象区域に！

新型コロナウイルス感染拡大防止について、ご理解とご協力をいただいております市民の皆さまに、心から感謝申し上げます。

兵庫県内の新規感染者数は、過去最多となる700人を超え、感染が急拡大しており、相生市もまん延防止等重点措置対象区域に指定されました。県内における病床使用率は50%を超え、このまま拡大が続けば、医療ひっ迫に繋がりがかねません。第5波では今まで重症化しにくいと見られていた世代も重症化すると言われており、今まで以上に警戒が必要です。

長く続くコロナ禍において、自粛疲れとも言える状況となっておりますが、不要不急の外出の自粛、マスク着用や3密（密閉・密集・密接）の回避といった基本的な感染対策などの徹底をお願いいたします。

また、ワクチン接種につきましては、高齢者の重症化が大きく減っている状況から、ワクチン接種の効果が大きいと言われております。相生市では、12歳以上のすべての方の予約を開始しておりますので、積極的な接種をお願いいたします。

今夏も暑い日が続いております。水分補給などを行いながら、熱中症にも十分に注意を払ってください。

今以上の感染拡大を阻止し、ご自身や周りの大切な方を守るためにも、一人ひとりの責任ある行動と感染対策の徹底にご協力をお願いいたします。

令和3年8月16日

相生市新型コロナウイルス対策本部 本部長

相生市長 **谷口 芳紀**